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Las razones económicas han sido 
la única causa

RAUL CARBONELL 
ABANDONA LA CASA 

DE LA CULTURA

Juan Antonio 
Fuentes, del 
Grupo Socialista 
renuncia a sus 
haberes como 
concejal del 
Ayuntamiento 
de Valdepeñas

Juan Antonio Fuentes, con
cejal del qrupo socialista deci
dió renunciar a su retribución 
mensual como miembro de la 
Corporación Municipal, ale
gando como razones que la ac
tividad municipal que realiza 
está siendo obstaculizada, al 
habérsele vetado el acceso a 
documentos municipales.

E l presidente de la Corpora
ción, Esteban López Veqa, pi
dió que esa renuncia a su re
muneración como concejal se 
hiciese por escrito, puntuali
zando que la utilización de do
cumentos por este concejal no 
reflejaba el espíritu de lealtad 
de la que había hecho qala 
durante toda su intervención.

En el pleno ordinario que el 
pasado viernes se desarrolló en 
el Salón de Sesiones del Ayun
tamiento de Valdepeñas se 
acordó tener en cuenta la di
misión del hasta ese momento 
director de la Casa de la Cul
tura, Raúl Carboneíl. Seqún el 
mismo interesado el motivo 
fundamental de la dimisión ha 
obedecido a razones económi
cas, ai no haber lleqado a un 
acuerdo con sus superiores en 
la retribución a percibir du
rante su nuevo contrato.

En este número, C A N F A L í 
pública la carta en la que Raúl 
Carboneíl explica de manera 
detallada los motivos que le 
han llevado a adoptar tan 
drástica medida.
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Las obras beneficiarán a más de 80 municipios

FIRMADO UN CONVENIO DE
v/-

COOPERACION ENTRE EL 
GOBIERNO AUTONOMO Y LA 

DIPUTACION, PRESUPUESTADO EN 
CERCA DE 600 MILLONES 

DE PESETAS
El pasado lunes, día 4 de 

marzo, a las 5 de la tarde, en 
la sede de la Diputación de 
Ciudad Real, el jefe del Con
sejo de Gobierno de Castilla 
La Mancha, José Bono, y el 
presidente de la Corporación 
provincial ciudarrealeña,
Francisco Javier Martín del 
Burqo, firmaron un acuerdo 
particular de cooperación, 
presupuestado en cerca de 600 
millones de pesetas, para la 
realización de obras de infra
estructura y equipamiento co
lectivo en Ciudad Real.

Este acuerdo, sequndo que 
suscribe la Administración re- 
qional con una Diputación pro
vincial en desarrollo del Con
venio Marco alcanzado a fina

les del mes de diciembre del 
año 84, está financiado por la 
Junta de Comunidades de Cas- 
tilia La Mancha, con aproxi
madamente 330 millones, y 
por la Corporación provincial, 
con una cifra que ronda los 
270.

Con proyección sobre más 
de 80 municipios, por sectores 
el Convenio Junta de Comuni
dades-Diputación de Ciudad 
Real se desglosa del siguiente 
modo: aqricultura, 60 millo
nes, 33 por parte del Gobierno 
reqiqnai, y 27 por la Corpora
ción provincial; sanidad, que 
cuenta con 88.900.000 pesetas, 
de los cuales en torno a los 49 
son aportados por la Junta, y 
ios 40 restantes por la Diputa

ción: bienestar social, con 
82.160.000 ptas., 45 de la Co
munidad Autónoma, y 37 de la 
Corporación provincial de Ciu
dad Real; obras públicas, con 
193 millones, contribuyendo la 
Junta con 196, y la Diputa
ción, con cerca de 87; cultura, 
sector dotado con 103 millo
nes, correspondiendo desem
bolsar a la Administración re- 
qional 56.650.000 y 46.35.000 
a la Corporación provincial, y 
deportes, con 71.830.000 de 
pesetas, resultantes de la su
ma de 39.506.500 de la Junta 
de Comunidades de Castilla La 
Mancha, y de alqo más de 32 
millones de la Diputación de 
Ciudad ReaL

En el se encuentran documentos firmados por Quevedo

EL AYUNTAMIENTO DE LA TORRE DE 
JUAN ABAD QUIERE CREAR UNA 
EXPOSICION PERMANENTE CON 

SU ARCHIVO HISTORICO

Recientemente, dos diarios 
nacionales recogían en sus pá- 
qinas la noticia de que cientos 
de manuscritos en los que que
daba constancia de qran parte 
de la historia de uno de los 
municipios de nuestra comarca 
se encontraban en lamentable 
estado de deterioro, sin que 
las autoridades de dicha loca
lidad hubieran actuado para 
evitarlo. Entre estos manus
critos se encontraban algunos 
firmados por Francisco de 
Quevedo y Villeqas. E l munici
pio en cuestión es la Torre de 
Juan Abad, donde Quevedo vi
vió largos períodos de tiempo, 
alqunos a la fuerza a causa de 
problemas de carácter políti
co, y donde escribió alquna de 
sus obras. C A N F A L I recoqió, 
en Torre de Juan Abad, la de
nuncia sobre estos hechos.
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AHORA...NUEVO GRUPO FINANCIERO ASOCIADO 
BANCO DE CREDITO AGRICOLA-CAJAS RURALES.

MANZANARES La Solana

'EL PRINCIPAL 
PROBLEMA QUE 

TENEMOS ES EL PARO'

"SE NECESITAN ALGUNOS AÑOS 
PARA PODER DEJAR 

PAVIMENTADAS NUESTRAS 
CALLES"

(Miguel Angel Pozas-alcalde) (Julián Simón González, alcalde)
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